

P3M3T0, el podcast de los chistes malos

<http://p3mato.wordpress.com>

Podcast Nº 1

—Muchas gracias a toda la familia que comentó y felicitó. Y a los que no son familia también. Un saludo especial a todo los que nos mandaron sus chistes.

—Es necesario hacer una advertencia. Y un descargo (dice mi abuelo que es abogado), se nos acusó de uruguayofobia porque en el podcast anterior decimos que no nos gusta la colonia.

—No, no nos gusta y ¿qué tiene que ver eso que decís?

—No sé, pero parece que no saben lo que es la colonia y piensan que hablamos de Colonia, la ciudad uruguaya.

—No entienden nada. No nos gusta ir a la colonia, que es un lugar donde las madres mandan a los chicos en el verano para poder trabajar tranquilas. Pero en la colonia te hacen caminar mucho, y hace calor, y te dan sánquches feos.

—Bueno, hechas las aclaraciones, con ustedes el chiste de hoy. Un tipo va caminando por la calle y le dice a otro:

—¿Querés pan?

—Sí.

Y entonces le dispara.

Después se encuentra con otro y le pregunta si quiere pan.

—Claro pero con tomate y queso

Entonces el primero le dice:

—Tomate tu ipam, pam, pam! Y que eso te sirva de lección

Y ahora el chiste de la semana que fue propuesto por ustedes. Dura elección. A cada uno le gustaba un chiste, nos tuvimos que pelear para ver quién ganaba. Ganó el más fuerte (de nosotros, no de los chistes). El elegido es el nos envió por mail Bruno. Ahí va:

Venía Caperucita caminando por el bosque cuando cayó la noche y...iiiPLUF!!! la aplastó.

Comentarios, sugerencias, chistes: pamatopodcast@gmail.com